

## Tag der offenen Tür am Elsterschulzentrum im Primarbereich



Am 25.11.2024 öffnete das Elsterschulzentrum im Haus II seine Türen für interessierte Schülerinnen und Schüler und Eltern, um einen Einblick in den Primarbereich zu gewähren. Der Tag der offenen Tür war ein voller Erfolg und bot zahlreiche Aktivitäten, die sowohl die kleinen Gäste als auch deren Familien begeisterten.

Von 16:00 bis 18:00 Uhr konnten die Besucher die verschiedenen Klassenräume erkunden und sich über das pädagogische Konzept der Schule informieren. Der stellvertretende Schulleiter Herr Mahn und die Grundschullehrerinnen standen bereit, um Fragen zu beantworten und Auskunft über den Unterrichtsalltag zu geben. Besonders beliebt waren die Mitmachstationen, an denen die Kinder spielerisch lernen konnten – sei es beim Musizieren, beim kreativen Gestalten und Basteln oder beim Lösen von kniffligen Rätseln.

Der Tag der offenen Tür bot die Möglichkeit, das Elsterschulzentrum besser kennenzulernen. Viele Neuankommlinge zeigten sich beeindruckt von der herzlichen und einladenden Atmosphäre der Schule und konnten sich gut vorstellen, ein Teil dieser lebendigen Schulgemeinschaft zu werden.

Insgesamt war der Tag der offenen Tür eine gelungene Veranstaltung, die das Engagement und die Vielfalt des Elsterschulzentrums eindrucksvoll zur Schau stellte. Die Schulgemeinschaft freut sich bereits auf das nächste Jahr und auf viele neue Gesichter im Primarbereich! Und auch dürfen sich schon interessierte Schülerinnen und Schüler und Eltern auf den Tag der offenen Schultür im Haus I der Sekundarstufe I freuen, denn dieser findet am 18.01.2025 von um 10:00 bis 12:00 Uhr statt.

